



秋といえば「食欲の秋」ですが、「スポーツの秋」でもあります。私は健康管理の為、日頃の運動は欠かせません！社内ゴルフ部に所属し、部長として積極的(?)に活動しております。

練習に頑張っているのですが、中々上達しないのが現実です。最初の頃は空振りやダフリがほとんどで、当たったとしても打球は大きく右カーブ！止まっているボールを真っ直ぐ飛ばすことが、こんなにも難しい事なのか...！。一時は挫折しそうになりましたが、今は下手なりに楽しもう！と割り切って汗を流しています。最近では変化球(?)も少しずつ落ち着き、練習場では前方に飛んで行くようになってきました。機会があれば積極的にコースに出て、秋空の下、気持ちの良い汗を流したいと思う今日この頃です。

担当 發知

私の「スポーツの秋」到来！



皆様こんにちは！暑かった夏の季節も終わり、すっかり秋の様相が深まってきた今日この頃、いかがお過ごしでしょうか？私は相変わらず元気です！（笑）



いろいろと検討した結果、最有力候補には3Dシステムズの「CUBE X」が挙がりました。実際に使用している取引先があればいろいろアドバイスを伺いたいところで、残念ながらありません。ならばということで、当社が3Dプリンタの実践編を同紙にてレポートいたします。今後、皆様の3Dプリンタ選定のお役立ちになれば幸いです。

担当 長谷川 雄大



3Dプリンタ導入



3DCAD導入から2ヶ月、やっと簡単な形状であれば製図できるようになってきました。次ステップは3Dプリンタの機種選定です。ポイントは以下の通り。

- ①手頃な予算と大きさ
- ②3DCADとの相性と簡単な操作性
- ③ABS樹脂とPLA樹脂が使用可能
- ④電話サポート(日本語)可能
- ⑤メーカーとしての実績

はせがわ通信

平成二十五年
第五十七号

スズメバチに注意 後編



今月は病院で先生に聞いた話や、私なりに調べたことを綴りますので豆知識としてお役立て下さい。

まず方が一(スズメバチに限らず)ハチに刺されてしまった場合、患部を指でつまんで圧迫し毒を絞り出します。その後水で十分に洗い流し、冷やしてすぐに病院へ行きましょう。この初期処置が的確かどうかで、後にやってくる痛みや痒みの程度が違ってきます。私の場合、不十分だったため痛みは2日程で治まりましたが痒みは約2週間続きました。

また、複数個所刺されたり、2度目以降の場合はショック症状が出る場合もあるので病院に行く際には付添いの方と行かれたほうが良いでしょう。

まだまだスズメバチシーズン、油断大敵です！

担当 鷹箸

情緒あふれる街

川越



「カラコンロム」心地よい音の先を見ると、背筋をピンと伸ばした白髪の男性が唐子色の着物で、下駄を鳴らし歩いていました。

川越市では「きものが似合うまち川越」を目指し、毎月十八日を「川越きもの日」と定めています。また、毎月八が付く日に着物姿で買い物をする「割引サービス」を受けられる特典もあります。

そのため蔵造りの街並みのある一番街では、最近着物を着た方を良く見かけるようになりました。

機会があったら着物にチャレンジしてみよう！と思った出来事でした。

担当 石黒



お知らせ掲示板

小江戸川越が一年で一番賑わう『川越まつり』が今年も10月19日(土)20日(日)に開催されます！是非絢爛豪華な山車の競演を見に足をお運びください。



<http://www.kawagoematsuri.jp/index.html>

第58号は、10月20日発行です

はせがわ・すぴりっと
今年度のスローガン
私が拓く会社の未来

まちと現場を明るく照らす

発行: (株)長谷川製作所

TEL 049-233-1021

www.e-hasegawa.co.jp